

Afirma canciller de Venezuela que América necesita el cese del neoliberalismo



Caracas, 11 jun (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, afirmó que los pueblos de América necesitan el cese del neoliberalismo, la narcopolítica y la violación de los derechos humanos.

En su cuenta de la red social twitter, precisó Arreaza que la población de Colombia exige poner fin al tráfico de drogas, a las guerras internas, al paramilitarismo y los falsos positivos, acciones respaldadas por el presidente, Iván Duque.

Denunció el ministro venezolano de Relaciones Exteriores el infame y fallido paquete neoliberal del primer mandatario argentino, Mauricio Macri.

La afirmación del jefe de la diplomacia de Caracas es en respuesta a un mensaje de Duque y Macri, quienes solicitaron el cese de la usurpación en Venezuela.

Por su parte, el diputado de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) Julio Chávez precisó al programa Al Aire, de Venezolana de Televisión, que la corporación es de procedencia inglesa-israelí, y genera componentes de mar, aire y tierra.

Asimismo, enfatizó que varias investigaciones confirman que el consorcio tiene presencia en los ataques en el Medio Oriente, y cuenta con presupuesto del gobierno norteamericano.

Chávez destacó que la instalación en la localidad neogranadina de Cúcuta de la empresa internacional, es promovida por el presidente Iván Duque, y pone en alerta al Gobierno bolivariano ante las reiteradas amenazas de intervención militar por la zona fronteriza.

Al respecto, el constituyente recordó que Duque está señalado de propiciar desde el Estado el narcotráfico y el paramilitarismo, por lo que es necesario, a su juicio, “gobernar y controlar el territorio limítrofe”.

En ese sentido, exaltó la decisión del mandatario Nicolás Maduro de reabrir los pasos peatonales entre ambas naciones, pero con estrictos controles migratorios, mediante la iniciativa del carnet fronterizo para ciudadanos colombianos.

Chávez desmintió la matriz de opinión generada de que el presidente del país sudamericano estaba sometido a presiones desde Colombia para la reapertura de los puentes, así como, de presuntos acuerdos alcanzados en la mesa de diálogo en Oslo, Noruega, o de la falsa retención del protector del estado de Táchira, Freddy Bernal, por grupos paramilitares.

“Se trata de prever lo que entra o sale de Venezuela y estar alerta ante una nueva arremetida golpista”, concluyó el miembro del órgano plenipotenciario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193170-afirma-canciller-de-venezuela-que-america-necesita-el-cese-del-neoliberalismo>



Radio Habana Cuba